

Der "läufige" KSV Vorstand

Beim Bushäuschen Allmend traf sich der gesamte Vorstand (mit einer Ausnahme)... und wartete auf weitere marschwillige Wanderer? Aber der vom Dorf ankommende Bus war "leer". Eigentlich hat das Wetter eingeladen, entwickelte sich aber dann doch etwas tüppig. Am Ziel Kittenmühle angekommen, konnten sich doch noch 2 Dutzend KSV-Mitglieder begrüßen. Beim geselligen Zvieri, stellte Präsident Peps Dändliker die neue Webseite des Vereins vor. Jetzt sind wir auch "digital", werden aber sicher auch noch mittels Briefpost informieren. Interessierte finden unter: www.kuesnacterseniorenverein.ch das Gesuchte.

Text und Bilder: Peps Dändliker, Präsident KSV